



Pièces	5 Pièces
Superficie	122 m²
Référence	W-02QA10
Prix	430 000 €

Magagnosc

Maison à vendre (06520)

Pittoresque maison de village pleine de charme, située dans un petit hameau historique au calme absolu. La maison présente des caractéristiques authentiques telles que des poutres apparentes et des sols en terre cuite qui procurent une ambiance chaleureuse. Les pièces de la maison, sur différents niveaux, permettent de profiter de l'intimité de chaque chambre, tout en bénéficiant de beaux espaces de vie. Au rez-de-chaussée, une petite terrasse, un hall d'entrée, une grande cuisine, une salle à manger spacieuse avec une imposante hotte en pierre avec un coin grillade qui ajoute une touche ...

Picturesque village house full of charm, situated in a small historic hamlet in an area of absolute peace and quiet. The house has authentic features such as exposed beams and terracotta floors, giving it a cosy feeling of character. The rooms in the house are on different levels, which gives privacy to each of the bedrooms, while benefiting from spacious living areas on the other floors. On the ground floor, a small terrace, an entrance hall, a large kitchen, a spacious dining room with an imposing stone hood and a grill area which adds a truly rustic touch to the room. A small wooden staircase ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

